
紙幣印刷技術を持つ
日本で唯一の会社であること、
また選考での面接官の姿勢に魅力を感じた

就職活動を始めた時期
大学3年の12月

訪問した企業数
20社程度

就職活動を始めた頃の志望業界
印刷業界、小売業界

KOMORIの選考で印象に残っていること
学生の話をじっくり聞いて下さる面接だと思いました

就職活動のリフレッシュ方法
友達と会う、カラオケ

就職活動一問一答

FRESHERS

内定者は語る！

国文学科　澤田 眞美

小さい頃から本を読むのが好きだったこと、そして父親が勤める業界だったこともあり、印刷業界は自然と志望業界の一つとなりました。また

「ものづくり」に興味があったため、メーカーも志望していました。

KOMORIについては、就職活動を始める前から、お札に施されている偽造防止技術を持つ会社として名前を知っていたので、実際に活動を始め

てから「これがあのKOMORIか」と再認識しました。その後、会社説明会を通じて、この先もずっと必要とされるであろう「紙幣」の印刷技術

をもつ、日本で唯一の会社である、という点に魅力を感じ、志望するようになりました。また、実際に選考を受けてみると、面接が自然な会話

の中で学生に自発的に発言させる形で行われており、じっくりと学生の話を聞いた上で人柄を見る、という姿勢を感じました。このように選考

時の対応にも好感を持ったため、ぜひここで働いてみたいと思うようになりました。

人と接するのが好きであるため、入社後は営業などの仕事が出来ればと考えていますが、どのような部署に配属になったとしても精一杯取り組み、

まずは自分にどのような適性があるのか、実際の職務を通して見極めたいです。

実現してみたいこと、夢

就職活動が順調に進んでいると感じる反面、不安で仕方ない時もたくさんありました。そんなときは自分がどう生きてきたのか、何をやって来たのかを

もう一度考えました。繰り返し自己分析することで自分を信じることができましたし、信じるしかないのだと思います。

また、一人で考えてばかりだと不安が大きくなってしまうので、よく友人と会うようにしていました。意見交換する中でより自分がわかることもありま

すし、気分転換にもなります。

皆さんもぜひ、自己分析をしっかりして、そして何より自分を信じて、頑張って下さい！

就職活動を頑張る皆さんにメッセージ


